

Début de la saison d'athlétisme estival : le championnat départemental de triathlon.

Belle journée pour la première rencontre d'athlétisme le mercredi 20 mars à Liffré.

En l'absence de quelques élèves de 3^e, en stage, les plus jeunes se sont déplacés à dix pour effectuer chacun 4 épreuves différentes (courses, saut, lancer). Seules les trois meilleures performances sont prises en compte pour classer les concurrents.

Les athlètes du collège de Noyal obtiennent de très bons résultats.

Ils sont nombreux à se classer dans les dix premiers :

- Léa Jégousse en benjamines,
- Gaëtan Etienne ; Oscar Corbinais et Kudsi Kiliç en benjamins,
- Amélie Berthet en minimes filles.

🇫🇷 **Zoé Macé 6^e C (Benjamine) et Marius Morin 5^e A (benjamin) terminent 3^e dans leur catégorie.**

Bravo à tous et rendez-vous le 03 avril pour le championnat départemental par équipes.



Marius 3^e en BG



Zoé 3^e en BF



Gaëtan 5^e en BG



Les benjamines et minime.



Les benjamins.



La journée commence par les relais 4X 60 m.



La barre n'a même pas tremblé - facile !



Marius montre le chemin sur le 1 000 m.



La satisfaction du travail accompli et des bons résultats.